

Frankfurt, 16.06.2020

Liebe Eltern unserer neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler,

leider können wir aufgrund der derzeitigen Situation noch keine konkreten Informationen zur Einschulung Ihrer Kinder geben. Diese sind abhängig von der weiteren Entwicklung und von den Vorgaben, die wir vom Kultusministerium erhalten und gehen Ihnen dann umgehend zu.

Haben Sie keine Sorge – wir werden Ihr Kind in jedem Fall herzlich bei uns an der Mühlbergschule willkommen heißen.

Sicher ist jedoch, dass wir das neue Schuljahr auf alle Fälle noch in der Pavillonanlage beginnen werden, da wir seit kurzem die Mitteilung erhalten haben, dass ein Rückzug in die neue Mühlbergschule nach jetzigem Planungsstand für die Winterferien vorgesehen ist.

Das ist natürlich sehr bedauerlich, aber ich bin sicher, dass sich Ihre Kinder auch in der "Außenstelle" der Mühlbergschule sehr wohl fühlen werden.

Herzliche Grüße

Ella Rimpf

Elke Rimpf

Schulleiterin